
令和２年第７回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 市民の声を

聴く会

１ 森 真悦 一問一答方式 １．市役所庁舎内外の

市民への利便性向上

策について

２．コロナ禍の中のつ

がる総合病院の待ち

時間対策について

３．市民に身近な生活

インフラ整備につい

て

１．庁舎内の改善の要望と市民（ご家族）が

亡くなられた際の手続の手順について

（１）お悔やみ時の市民へのこれからの取

組について

（２）市営の合葬墓（共同墓地）の整備と樹

木葬の取組について

２．市民の土間の活用について

（１）北川ねぶたと田澤多一、加藤粕雄、虫

作り名人の虫の展示について

（２）市指定天然記念物ホロムイイチゴに

ついて

３．カフェ・食堂設置の可能性について

４．これからの市役所庁舎内の市民への利

便性向上策について

１．スマートフォンアプリを活用した待ち

時間対策について

１．道路、歩道、街灯、側溝等の市民生活に

直結する整備について市はどう考える

か。

市長

副市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

４．五所川原市立図書

館について

５．買い物難民、買い物

弱者へのこれからの

取組について

１．図書館の現状について

２．勤労青少年ホームについて

３．これからの魅力ある図書館づくりにつ

いて

１．買い物難民、買い物弱者の現状について

２．移動スーパーの取組について

市長

副市長

関係部長

市長

関係部長

２ 至誠公明会 ５ 外崎 英継 一問一答方式 １．市道の整備につい

て

２．選挙制度について

３．市長の政治姿勢に

ついて

１．市道の整備計画について

２．市道、鶴ケ岡～藻川線（通称直治道路）

の修繕を含む整備について

１．投票区・投票所の見直し計画延期につい

て

１．新型コロナウイルス対策として国から

の交付金、地方創生臨時交付金について

市長

関係部長

選挙管理

委員会委

員長、選

挙管理委

員会事務

局長

市長

関係部長

３ 至誠公明会 ３ 高橋 美奈 一問一答方式 １．安心・安全なまちづ

くりについて

２．学校給食センター

１．防災・減災に対する市民意識について

２．自主防災組織について

１．委託業者の選定について

市長

関係部長

教育長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

の民間委託について ２．現在働いている職員の現状と今後につ

いて

３．委託後の市の関わりについて

関係部長

４ 至誠公明会 １１ 松本 和春 一問一答方式 １．新型コロナウイル

ス対策について

１．農業に対する支援について 市長

関係部長

５ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．市政の市民啓発に

ついて

２．生活保護について

３．農業振興について

１．市の行政施設や歴史遺産の研修の実施

について

１．生活保護費の削減をどう考えるか

２．生活保護の現状について

３．生活保護のしおりや申請書を窓口に置

けないか

１．高収益作物次期作支援交付金について

２．今年の米価について

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

６ 至誠公明会 １６ 平山 秀直 一問一答方式 １．新型コロナウイル

ス対策について

２．教育振興対策につ

いて

３．金木地区観光振興

と経済対策について

１．新型コロナ第３波に対する当市の対応

について

２．五所川原ＰＣＲ検査体制について

１．ＩＣＴ活用推進事業について

２．金木野球場問題について

１．金木地区観光施設について

２．金木地区経済対策について

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

４．耐震管工事に対す

る市長の政治姿勢に

ついて

１．耐震管工事に対する市長の政治姿勢に

ついて

２．無資格土木業者の入札落札と長期に認

めてきた市長の政治姿勢について

市長

関係部長

７ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．金木地区の今後に

ついて

２．選挙制度について

１．県立芦野公園について

２．芦野児童動物園について

３．川倉の湯っこバスについて

１．投票繰り上げ時間について

２．出張投票所について

３．共通投票所について

市長

関係部長

選挙管理

委員会委

員長、選

挙管理委

員会事務

局長

８ 新政会 ８ 桑田 哲明 一問一答方式 １．人口減少の克服・定

住促進について

２．生産調整の在り方

について

１．金木町の町づくりとの関連性について

２．公共施設の在り方について

３．市営住宅建設について

４．誘致企業の推進について

５．除雪・雪捨て場について

１．当市の２１年産生産数量について

２．達成に向けての取組について

市長

関係部長

副市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．農家の支援策について

９ 新政会 １８ 木村 博 一括方式 １．市浦地区住民懇談

会について

１．大型側溝の要望について

２．高校生への通学支援について

３．市浦Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館利用に

ついて

市長

教育長

関係部長

１０ 新政会 ９ 山田 善治 一括方式 １．官地について

２．コミュニティーセ

ンター栄について

３．玉清水牧場の地域

（中山山脈）につい

て

１．官地とは

２．市・県の境界の官地は

３．寄付採納のことに関して

１．新築・改築の計画があるのか

２．地域の自主防災はどうなっているのか

１．松茸の養殖について

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長


